

Eine Reise nach Deutschland

Für eine Reise muß man planen. Der Reisepass muß wenigstens sechs Monate gültig sein. Ist ein Visa nötig. Nein für Deutschland nicht. Wie komme ich dahin? < Mit einem Flugzeug oder einem Schiff? Die meisten Leute entscheiden sich fürs fliegen. Ein Reisebüro kann uns einen Flugschein (Ticket) besorgen. Verschiedene Fluggesellschaften haben unterschiedliche Preise. Es ist ratsam für eine Reiseversicherung für die Urlaubszeit zu zahlen. Die Reiseversicherung hilft unerwartete Probleme zu klären. Am Flugplatz (Flughafen) muß man gewöhnlich zwei Stunden vor Abflug sein. Die Abfertigung des Flugscheins, des Gepäcks, die Zoll und Sicherheitkontrolle braucht Zeit. Es dauert auch eine Weile bis alle Passagiere im Flugzeug sitzen. Beim Abflug zeigt das Bordpersonal wie man sich im Notfall verhalten muß. Der Flug muß gewöhnlich in Singapore, Bahrain oder Dubai unterbrochen werden, weil wir dann in ein anderes Flugzeug umsteigen müssen, das uns entweder nach Frankfurt, München oder Berlin fliegt. Die Unterbrechung ist gut weil man nach dem langen sitzen mal wieder laufen kann. Manche Leute bleiben für ein paar Tage und fliegen dann weiter. Nach der Ankunft in Deutschland geht man durch eine Passkontrolle und bekommt einen Ankunstempel in dem Reisepass, dann wird das Handgepäck durchleuchtet und dann kann man seinen Koffer bei der Gepäckabgabe abholen. Nun ist man frei die Freunde oder Familie zu begrüßen oder das bestellte Hotel zu finden um den versäumten Schlaf nach zu holen, Für die Zeit in Deutschland kann man mit der Bahn, einem Flusschiff, einem Leihwagen oder am schönsten mit Freunden oder Familie reisen.

